
第５２回理事会 

 

日  時  ２０２３年１２月９日（土）午後２時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２６名  欠席  ３名   計 ２６／２９ 

       

決定事項 

（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

（２）２０２４年度（令和６年度）行事予定について 

（３）２０２４年度（令和６年度）競技会要項について 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

（５）国民スポーツ大会及び東日本女子駅伝競走大会・都道府県対抗男女駅伝競走大会の選手

選考並びに監督選任方法の変更について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２６名  欠席  ３名   計 ２６／２９（閉会時 ２６／２９ ） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長高津副会長） 

（要旨）今年最後の理事会であるが、コロナの５類移行をはじめ歴史的にもいろいろと記憶に

残る年であった。理事の皆様には多くの行事に参加していただき、それぞれの役割を果たして

いただいた。心より感謝する。本日は来年に向けてのスタートの理事会であり、よろしくご審

議いただきたい。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

議長から議事（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について、木内専務理事に説明するよ

う指示があり、同専務が説明提案した。 

案は別紙の４名である。 



※別紙資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、専務理事提案のとおり決定した。 

 

（２）２０２４年度（令和５年度）行事予定、並びに（３）２０２４年度（令和６年度）競技

会要項について 

議長から議事（２）２０２４年度（令和６年度）行事予定について市東総務委員長に、並び

に（３）２０２４年度（令和６年度）競技会要項について伊藤競技運営委員長に説明するよう

指示があった。また、本日は第５８回千葉県陸上競技記録会の審議及び決定を行い、その他に

ついては説明にとどめ、次回の審議とする旨指示があった。 

提案は別添資料の第５８回千葉県陸上競技記録会のとおりである。 

まず、市東総務委員長から別紙資料に基づき説明があった。 

※別紙資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。 

※別添資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、第５８回千葉県陸上競技記録会について、総務委員長並

びに競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

議長から議事（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について、伊藤競技運営委員長に説

明するよう指示があり、同委員長が説明提案した。 

提案は別紙資料のとおりである。 

※別紙資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（５）国民スポーツ大会及び東日本女子駅伝競走大会・都道府県対抗男女駅伝競走大会の選手

選考並びに監督選任方法の変更について 

議長から議事（５）国民スポーツ大会及び東日本女子駅伝競走大会・都道府県対抗男女駅伝

競走大会の選手選考並びに監督選任方法の変更について、木内専務理事に説明するよう指示が

あり、専務理事が説明提案した。 

提案は別紙資料のとおりである。 

※別紙資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、専務理事提案のとおり決定した。 

 

７ 報告事項 

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より以下の報告があった。 



・加盟団体分担金の一部見直しについて（本協会はＡランク14万円） 

・職務権限規程の改訂および理事長の常勤化について 

・名誉会長の推挙について 

※回覧資料参照 

 

（２）関東陸上競技協会理事会 

木内理事より以下の報告があった。 

・陸連理事会報告について 

・中体連選抜合宿の本県開催予定について 

※配付資料参照 

 

（４）特別国民体育大会 

花岡強化副委員長より以下の報告があった。 

・鹿児島県で開催、天皇杯７位、結果は配布資料のとおりである 

・けが等あり高校生中心の選手構成となったが、社会人選手２名が健闘した。 

・少年種目での優勝者２名、今後若手競技者の育成に千葉県全体で尽力する。 

※配付資料参照 

 

（５）第３８回東日本女子駅伝大会 

木内専務理事より以下の報告があった。 

・結果は配付資料のとおりである。 

・急病による選手変更もあり本県の総合４位は好成績である 

※配付資料参照 

 

（６）業務執行理事報告 

定款題２７条④により、木内専務理事から本年８月１２日から本日までの業務執行状況につ

いて以下の報告があった。 

・国体最終予選以降の各競技会開催状況について 

・国体選手選考の在り方について 

・審判員の服装（千葉県選手権ポロシャツの配付）の統一について 

・２０２４関東選手権大会千葉陸協主管に係る準備について 

・２０２４ちばアクアラインマラソンの開催について 

※配付資料参照 

 

（７）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・要覧の配付について 

・千葉陸協だよりの発行について 

・陸連登録システム変更に伴う登録状況の確認について 

・陸連登録システムのメンテナンスの実施について（岩脇記録情報部長から説明） 



②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・次年度大会要項について 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・ジュニアコーチ講習会の開催について（講習合格者４６名） 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・本年度第２競技場の改修及び次年度陸上競技場改修予定について 

⑤学連仲村理事は欠席のため報告事項なかった。 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・本年度関東高校駅伝の開催状況について 

・令和６年度行事予定・大会要項（案）について 

※別紙資料参照 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・本年度関東中学駅伝の開催状況について 

・令和６年度行事予定・大会要項（案）について（クラブチーム参加可能となる） 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・本年度競技会開催状況 

 

（４）その他 

マスターズ畠山理事より登録システムからの登録者の検索について質問があった。陸連シス

テムの変更により登録団体から検索できない場合もある旨、岩脇記録情報部長から説明があり、

畠山理事から千葉陸協で検索してほしい旨要望があった。 

 

７ その他  

特になし 

 

８ 閉会 

午後３時０８分 （閉会時出席者２６名） 

 

 


